

Petróleo alcanza para nueve años, estima CNH (El Financiero 03/04/17)

Petróleo alcanza para nueve años, estima CNH (El Financiero 03/04/17) BLOOMBERG economia@elfinanciero.com Lunes, 3 de abril de 2017 Las reservas de petróleo existentes de México están disminuyendo tan rápido que podrían agotarse en nueve años sin nuevos descubrimientos. Ese es el mensaje de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), que dijo el viernes que las reservas cayeron 10.6 por ciento a 9.160 mil millones de barriles en 2016, desde 10.240 mil millones de barriles un año antes. Las reservas probadas de México, que alguna vez fue el tercer productor de crudo más grande del mundo, han disminuido 34 por ciento desde 2013. La disminución en las reservas probadas se debe en parte a la actividad de perforación históricamente baja en los últimos tres años, según el comisionado del organismo, Héctor Acosta. El productor estatal Pemex perforó sólo 21 pozos el año pasado, un mínimo récord, después de un promedio de 31 por año desde 2010. Acosta indicó que sin perforación será difícil incorporar nuevos hallazgos. Agregó que las cifras de producción e indicadores muestran que hay fallas en las actividades de perforación de la petrolera. La disminución en la producción se debe a una combinación de menor inversión y la continua maduración de los campos, dijo César Alejandro Mar, director Adjunto de Reservas. Estableció 8.9 años como plazo para que las reservas se agoten si no se realizan nuevas exploraciones. Pemex, por su parte, dijo en un comunicado enviado por correo electrónico que agregó 684 millones de barriles de crudo probable a las reservas el año pasado, y que continuará trabajando para aumentar las tasas de restitución. FIN DEL MONOPOLIO México puso fin al monopolio de producción de Pemex en 2013 para permitir la participación de operadores privados en el país por primera vez desde los años 30 del siglo pasado. La producción caerá por debajo de los 2 millones de barriles diarios este año, los niveles más bajos desde 1980, según Pemex. En general, la producción de crudo ha disminuido cada año desde 2004. Dado el aumento en la actividad de productores privados prevista en aguas profundas del Golfo de México, se espera que la producción del país aumente a 3.4 millones de barriles al día para 2040, según un informe de la Agencia Internacional de Energía.